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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Penyelesaian Sengketa Tanah Warisan Di Desa 

Siraman Kecamatan Kesamben Blitar” yang ditulis oleh Muhammad Hasbi 

Musyaddad, NIM. 12102183074, Jurusan Hukum Keluarga Islam, dibimbing oleh 

Septi Wulansari, S.Sy., M.H. 

Kata Kunci: Sengketa Tanah Warisan, Hukum Islam dan Hukum Adat. 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh banyaknya persoalan mengenai 

sengketa waris tanah yang ada di desa Siraman yang mana masyarakat desa 

cenderung menyelesaiakan masalah sengketa waris tanah menggunakan adat 

namun penafsiran adat mengenai sengketa waris kurang sesuai dengan teori yang 

ada. Hal inilah yang membuat sengketa waris sulit terselesaikan karena banyaknya 

masyarakat yang menggunakan hukum islam dan hukum adat dalam pembagian 

waris.  

Rumusan masalah dalam skripsi ini adalah: (1) Bagaimana Sengketa Tanah 

Warisan di Desa Siraman Kecamatan Kesamben Blitar? (2) Bagaimana 

Penyelesaian Sengketa Tanah Warisan di Desa Siraman Kecamatan Kesamben 

Blitar? 

Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif. Lokasi 

penelitian ini pada desa Siraman Kecamatan Kesamben Blitar. Sumber data terdiri 

dari data primer yang diperoleh secara langsung dari desa siraman kecamatan 

kesamben blitar dengan cara wawancara dan dokumentasi sedangkan data sekunder 

diperoleh secara tidak langsung yaitu dari jurnal, buku yang berhubungan dengan 

objek yang diteliti. Teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan 

dokumentasi. Teknik analisis data melalui analisis data dan pengecekan keabsahan 

data dengan menggunakan Triangulasi dilakukan dengan cara mengecek data 

kepada sumber yang sama dengan teknik yang berbeda. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Sengketa tanah warisan didesa 

Siraman semua merupakan persoalan dengan keluarga yang terjadi karena faktor 

internal diantaranya tingginya ego pewaris, batas dan status kepemilikan atau 

legalitas tanah yang kurang jelas, karakteristik ahli waris yang tetap kukuh pada 

pendiriannya, selain itu pula perbedaan perspektif antar individu, tidak adanya titik 

temu antara beberapa pihak dan ego dari masing-masing individulah yang 

menjadikan masalah semakin rumit dan semakin panjang untuk diselesaikan. (2) 

Penyelesaian sengketa tanah warisan didesa Siraman terdapat hybridisasi 

penyelesaian sengketa tanah warisan yang mana ada kecenderungan penggabungan 

antara hukum waris islam dan hukum adat, sehingga masyarakat memiliki 

pertimbangan alternatif yang mana bisa memilih peneyelesaian dengan hukum 

islam ataupun hukum adat. 
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ABSTRACT 

 

Thesis with the title "Settlement of Inheritance Land Dispute in Siraman 

Village, Kesamben Blitar District" written by Muhammad Hasbi Musyaddad, NIM. 

12102183074, Department of Islamic Family Law, supervised by Septi Wulansari, 

S.Sy., M.H. 
 

Keywords: Inherited Land Disputes, Islamic Law and Customary Law. 
 

This research is motivated by the many problems regarding land 

inheritance disputes in Siraman village where village people tend to solve land 

inheritance disputes using adat, but the customary interpretation of inheritance 

disputes is not in accordance with existing theories. This is what makes inheritance 

disputes difficult to resolve because many people use Islamic law and customary 

law in dividing inheritance. 
 

The formulation of the problem in this thesis are: (1) How is the Inherited 

Land Dispute in Siraman Village, Kesamben District, Blitar? (2) How is the 

Inherited Land Dispute Settlement in Siraman Village, Kesamben District, Blitar? 
 

The research method used is qualitative research. The location of this 

research is in Siraman Village, Kesamben District, Blitar. Sources of data consist 

of primary data obtained directly from Siraman village, Kesamben sub-district, 

Blitar by means of interviews and documentation, while secondary data is obtained 

indirectly, namely from journals, books related to the object under study. Data 

collection techniques through observation, interviews and documentation. Data 

analysis techniques through data analysis and checking the validity of data using 

triangulation are carried out by checking data from the same source using different 

techniques. 
 

The results of the study show that: (1) Inherited land disputes in the village 

of Siraman are all problems with the family that occur due to internal factors 

including high ego of the heir, boundaries and ownership status or unclear land 

legality, characteristics of heirs who remain firm in their stance, besides that also 

differences in perspectives between individuals, the lack of common ground 

between several parties and the ego of each individual makes the problem more 

complicated and longer to solve. (2) Settlement of inherited land disputes in the 

village of Siraman includes hybridization of inherited land dispute resolution where 

there is a tendency to merge between Islamic inheritance law and customary law, 

so that people have alternative considerations which can choose settlement with 

Islamic law or customary law. 
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 الملخص

 وروةة م  منوور الرريعة اإسساممية والاانون العريرسالة بعنوان "تسوية نزاعات الْراضي الم
)دراسة حالة ي قرية سيرامان ، منطاة كيسامبين ، بليتار(" بالم محمد حسبي مسداد  ، قسم قانون 

 .الْسرة اإسساممي ، تحت إشراف سيبتي ولانساري ، إس
 .والاانون العريالكلمات المفتاحية: نزاعات الْراضي الموروةة ، الرريعة اإسساممية 

هذا البحث مدفوع بالمركامت العديدة المتعلاة بنزاعات ميراث الْراضي ي قرية سيرامان 
حيث يميل سكان الارية إلى حل نزاعات ميراث الْراضي باستخدام العادات ، لك  التفسير العري 

لميراث لْن ل نزاعات اللنزاعات الميراث لا يتوافق مع النوريات الاائمة. وهذا ما يجعل م  الصعب ح
 .الكثير م  الناس يستخدمون الرريعة اإسساممية والاانون العري ي تاسيم الميراث

( كيف يتم النزاع على الْراضي الموروةة ي قرية 1صياغة المركلة ي هذه الْطروحة هي: )
امان  قرية سير ( كيف يتم تسوية نزاع الْراضي الموروث ي2سيرامان ، مااطعة كيسامبين ، بليتار؟ )

 ، منطاة كيسامبين ، بليتار؟
طرياة البحث المستخدمة هي البحث النوعي. موقع هذا البحث ي قرية سيرامان ، 
مااطعة كيسامبين ، بليتار. تتكون مصادر البيانات م  البيانات الْولية التي تم الحصول عليها 

يق ، بينما يتم ار ع  طريق الماابامت والتوةمباشرة م  قرية سيرامان ، منطاة كيسامبين الفرعية ، بليت
الحصول على البيانات الثانوية بركل غير مباشر ، وتحديداً م  المجامت والكتب المتعلاة بالكائ  

قيد الدراسة. تانيات جمع البيانات م  خامل المامحوة والماابامت والتوةيق. يتم تنفيذ تانيات تحليل 
 ت والتحاق م  صحة البيانات باستخدام التثليث ع  طريق فحصالبيانات م  خامل تحليل البيانا

 .البيانات م  نفس المصدر باستخدام تانيات مختلفة
( النزاعات على الْراضي الموروةة ي قرية سيرامان هي كلها 1أظهرت نتائج الدراسة أن: )

مراكل مع الْسرة تحدث بسبب عوامل داخلية بما ي ذلك غرور الوريث المرتفع والحدود ووضع 
اإسضافة مين ي موقفهم ، بالملكية أو عدم وضوح شرعية الْرض وخصائص الورةة. الذي  يولون حاز 

إلى الاختامفات ي وجهات النور بين الْفراد ، وعدم وجود أرضية مرتركة بين العديد م  الْطراف 
( ترمل تسوية نزاعات الْراضي الموروةة 2وغرور كل فرد يجعل المركلة أكثر تعايدًا ويطول حلها. )
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ن الميراث ةة حيث يوجد ميل للدمج بين قانو ي قرية سيرامان تهجينًا لتسوية نزاعات الْراضي المورو 
اإسساممي والاانون العري ، بحيث يكون للناس اعتبارات بديلة يمك  أن تختار التسوية مع الرريعة 

.اإسساممية أو العرفية. قانون


